

EAG
770452
DOCS 62



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

COMMUNIQUÉ

No: 45
No.:

DIFFUSION:
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 24 MAI 1977

DÉLÉGATION CANADIENNE À LA CCEI

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, a annoncé aujourd'hui que la délégation ministérielle à la Conférence sur la coopération économique internationale, qui doit avoir lieu à Paris du 30 mai au 1^{er} juin, sera dirigée par l'honorable Allan J. MacEachen, Président du Conseil privé et coprésident de la Conférence. M. MacEachen sera accompagné de l'honorable A.W. Gillespie, ministre de l'Energie, des Mines et des Ressources, ainsi que du Président de l'Agence canadienne de développement international, M. Michel Dupuy, son adjoint à la coprésidence de la CCEI. La délégation comprendra en outre des hauts fonctionnaires du ministère des Affaires extérieures, du ministère de l'Industrie et du Commerce, du ministère des Finances et de l'Agence canadienne de développement international.

La Conférence sur la coopération économique internationale a débuté par une Réunion ministérielle de 27 pays en décembre 1975. Au cours des 18 derniers mois, ses quatre commissions, celles de l'énergie, des matières premières, du développement et des questions financières se sont penchées sur les problèmes de la coopération économique internationale. Les participants étaient assistés dans leurs travaux par des représentants d'importantes organisations intergouvernementales. Les pays développés sont représentés dans ce dialogue par l'Australie, le Canada, la Communauté économique européenne, l'Espagne, les Etats-Unis, le Japon, la Suède et la Suisse. Le monde en développement est représenté pour sa part par des pays producteurs de pétrole (Algérie, Arabie Saoudite, Indonésie, Iran, Iraq, Nigéria et Venezuela) et par des pays importateurs de pétrole (Argentine, Brésil, Cameroun, Egypte, Inde, Jamaïque, Mexique, Pakistan, Pérou, Yougoslavie, Zaïre et Zambie).